

Fecha 06.07.2009	Sección República	Página 6
---------------------	----------------------	-------------

Realizan simulacros de evacuación en Hidalgo

El Sol de Hidalgo

POR RUBICEL PERALES

HUEJUTLA, Hgo. (OEM-Informes).- Se realizan simulacros de evacuación, localización de espacios públicos para ser habilitados como albergues y supervisión permanente de áreas vulnerables a fenómenos climatológicos en esta entidad.

Es a través de pláticas con autoridades municipales, spots radiofónicos, distribución de trípticos y capacitación a responsables de Protección Civil de 10 municipios, como el citado organismo integrado por 63 personas se prepara para atender cualquier tipo de contingencia que pudiera presentarse en las próximas semanas, provocada por meteoros que se desarrollarán en el Océano Atlántico.

Al respecto, Bertha Tovar, titular de Protección Civil de la Subsecretaría de Gobierno en la Huasteca hidalguense, resaltó que a la fecha se

actualiza el plan de contingencia en cada uno de los municipios, donde ya se tienen 94 lugares que pudieran ser utilizados como refugios, con una capacidad para atender a 27 mil personas, si es necesario.

Luego de mencionar que ya se realizó el primer simulacro de evacuación, en la colonia Fovissste de Huejutla, la funcionaria estatal precisó que se fortalecen los trabajos preventivos para lo que se avecina en los próximos meses, ya que de acuerdo con el **servicio meteorológico nacional** serán 13 tormentas tropicales las que se registrarán en el Atlántico. "De estos fenómenos meteorológicos, cuatro se convertirán en huracanes intensos, de los cuales, existe el riesgo que 1 o 2 pudieran afectar la Huasteca hidalguense y la Sierra Alta, por lo que se refuerzan medidas preventivas en las zonas más vulnerables", señaló Bertha Tovar.



Página 1 de 1
\$ 4043.25
Tam: 125 cm2
ECAMPOS